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Если ребенок не уходит из сада 
 

Есть такая проблема: в результате которой себя неловко чувствует воспитатель и в 

одновременно и родитель; когда мама или папа приходит за ребёнком в сад и ребёнок 

убегает от них сообщая что домой не пойдёт, то возникает непонятная ситуация.Часто 

родители сталкиваются с такой проблемой. Иногда ребенок наоборот не хочет 

возвращаться из сада домой. Эта проблема, может вогнать родителей в ступор, а в 

худшем случае – принести разочарование в себе. Но не стоит заранее расстраиваться в 

своих родительских способностях. Лучше постараться найти причины, почему ребенок 

не хочет уходить из детского сада, и понять, как решить проблему. 

Неожиданно этого никто. Ладно, не хотеть идти в сад, но чтобы домой с мамой не 

хотеть уходить с сада. И почему же так получается? 

Кто прошел это, тот заявляет, что страшного в этом ничего нет и это не редкость. 

Порой даже случается, что меняется позиция ребенка. Сначала нет желания идти в сад, 

а потом нет желания идти домой. Это своего рода у детей азарт от игры или присутствия 

с друзьями не дает оторваться и уйти домой. Приходишь за ребенком, а он прячется, 

убегает. Заявляет своего рода протест: хочу остаться в саду. 

О доме вообще речи быть не может. Слезы, истерика, упррство. И все на виду у 

родителей других детей. Отнюдь неприятное зрелище. Обессилевшие родители, 

выслушивая капризы любимого отпрыска, нередко с горяча, желают даже, чтобы сад был 

круглосуточным. Дабы оставить ребенка, чтобы не капризничал. Не будем о грустном, 

выход есть из любого положения. Давайте его поищем. 

Что является причиной нежелания ребенка уходить с детского сада? Ключевое 

слово здесь будет «дом». Может быть дома нет игрушек или дома никто не играет? А 

может быть дома нет такого общения с ребенком, как в детском саду? А может быть 

ребенку дома скучно? А может на ребенка дома кричат и наказывают? Нужно в первую 

очередь разобраться в себе, в своих отношениях с ребенком, в положении, которое царит 

в семье. 

Теперь остановимся именно на уходе домой. Узнайте, нет ли в группе еще таких 

детей, которые не желают уходить домой. Быть может ребенок не идет домой, только 

потому, что копирует поведение других малышей? Договоритесь с ребенком, что он еще 

немножко поиграет и пойдет домой, или пообещайте по дороге домой зайти в «Детский 

мир» и купить что-то из игрушек. 

Если и это не помогает и ребенок не хочет уходить из сада, то попробуйте забирать 

его последним. Малыш увидит радость ухода домой других детей и немного заскучает 

по вам. Скорее всего оставаться в саду одному ему будет не интересно. 

В любом случае, родитель, забирающий малыша, должен улыбаться ему, давать 

понять, что он соскучился по нему, нуждается в нем. Нужно дать ребенку понятие того, 

что он нужен родителям. Кроме того, не лишним будет забирать малыша в одно, и то же 

время,и конечно, не опаздывая,если уже пообещали. И особенно не обещать,если на 

самом деле не сможете это выполнить. Недопустимо врать ребенку, что бы он 

ждал,отчаивался, разочаровывался в родителях. Будьте честны и самодостаточны. 

Говорите спокойным тоном и правду, объясните ему, по какой причине не допустимо 

выполнить все несбыточные желания малыша.Что есть для отдыха другой период– 

праздники и каникулы. Всё непременно получиться! Всем терпения и удачи! 


